



ご 鏡石町敬老会 長寿おめでとう

9月16日(出)鳥見山体育館で、平成29年度鏡石町敬老会が開催されました。今年は75歳～79歳の方が598人、80歳以上の方が1,059人の計1,657人の方が招待されました。80歳以上のおしどり夫婦は150組、金婚夫婦は10組、85歳に達した方は84人、88歳に達した方は66人です。町の最高齢者は女性が金貴南さん(104歳)、男性が高宮忠治さん(96歳)です。会終了後には、各種アトラクションが催され、来場者を楽しませました。



80歳以上おしどり夫婦表彰を受ける吉田さん夫婦



参加者全員で万歳三唱!



鏡石保育所の子どもたちによる「よさこい」

4 鏡石「牧場の朝」オランダ・秋祭り 万3千人が来場

9月30日(出)鏡石駅前を会場に、鏡石「牧場の朝」オランダ・秋祭りが開催され、約4万3千人が来場しました。

祭りは「伝」をテーマに、御神輿渡御やK-1グランプリ(三輪車レース)、よさこい演舞、中学校吹奏楽部の演奏、オランダ大道芸人、MANEXILEのライブ、交通安全鼓笛・仮装パレードなどの催しが行われたほか、演歌歌手の和田青児さんの歌謡ショーがステージを盛り上げました。

終了後には、仁井田の祭礼花火が盛大に打ち上げられました。



小学校児童による交通安全鼓笛・仮装パレード



K-1 グランプリ(三輪車レース)で力走!



商工会女性部がダンサーを務めた泰楽五郎さんの歌謡ショー

ス 鏡石幼稚園運動会 スポーツの秋を満喫

9月24日(日)町立鏡石幼稚園で、第46回運動会が行われ、幼稚園児とその家族約300人が参加しました。

運動会は「元気いっぱい 笑顔いっぱい! みんななかよし楽しい運動会」をテーマに開催されました。テーマのとおり、園児それぞれが元気いっぱいに、また保護者と一緒に協力しながら笑顔で競技を行っていました。

園児たちは、家族の大声援の中、運動の楽しさを十分に味わいスポーツの秋を満喫していました。



親子で仲良く「金魚すくって!」



なたねの種を蒔く参加者

田 なたね播種 んぼを油田に

9月24日(日)東町地内の未利用町有地で、鏡石環境を考える会(佐藤義和会長)の協力により「なたね播種」が行われました。

この作業は、今年度の新規事業「農地再生プロジェクト事業」とし、年々増加している耕作放棄地の有効活用のため、なたねとエゴマ栽培による「かがみいし油田計画」の栽培実証展示ほ場の整備として行われたものです。来年4月には開花し、6月には収穫を迎えます。

和 総合体育大会グラウンド・ゴルフ大会 気あいあいと楽しんで

9月22日(日)鳥見山多目的広場で、鏡石グラウンド・ゴルフ協会(小貫辨明会長)主催による町総合体育大会グラウンド・ゴルフ大会が開催され、会員62人が参加しました。

参加者は、秋晴れの下、5・6人ごとのチームに分かれて和気あいあいとプレーを楽しんでいました。結果は、男性の部優勝が会田文男さん、準優勝が佐藤征男さん、女性の部優勝が大河原イミ子さん、準優勝が菊地ノブ子さんでした。また、10人の方がホールインワンを達成しました。



ホールポストに狙いを定めてボールを打つ参加者



火点めがけ、放水開始!

災 消防団模擬火災訓練 害に備え

9月17日(日)東町地内杉林団地で、鏡石町消防団模擬火災訓練が行われ、団員及び女性消防隊、2分団支援隊など約90人と地域住民約30人が参加しました。

消防団による中継放水訓練が杉林団地で火災が発生したことを想定して行われたほか、地区住民及び女性消防隊による初期消火訓練及び応急給食(保存食)の試食が行われ、参加者は災害を想定しながら熱心に訓練に取り組んでいました。

